

le SPA

B Y R O Y A L P



LE SPA BY ROYALP VOUS SOUHAITE LA BIENVENUE
DANS SA BULLE DE DÉTENTE AU CŒUR DES ALPES VAUDOISES

Associé aux savoir-faire suisses Cellcosmet, Biologique Recherche et à l'univers tendre de PiouPiou pour les enfants, le Spa by RoyAlp vous ouvre les portes d'un espace de 1200 m² entièrement dédié au bien-être : piscine avec cheminée, hammam, sauna, jacuzzi, douches sensorielles, cabines de soins et espace fitness.

Ces trois marques partagent une même philosophie :
l'écoute, la douceur et le respect du corps à chaque âge.
Une certaine idée de l'art de vivre alpin entre montagnes et quiétude.

Vivez une parenthèse de plaisir avec nos soins sur mesure...

Et pour prolonger ce moment d'exception,
offrez-vous une parenthèse gourmande sur notre terrasse extérieure.

THE SPA BY ROYALP WELCOMES YOU TO ITS BUBBLE
OF RELAXATION IN THE HEART OF THE VAUD ALPS

Associated with Swiss expertise of Cellcosmet, Biologique Recherche and the gentle world of PiouPiou for children, the Spa by RoyAlp opens the doors to a 1200 m² space entirely dedicated to wellbeing: swimming pool with fireplace, hammam, sauna, jacuzzi, sensory showers, treatment rooms, and fitness area.

These three brands share the same philosophy: attentiveness, gentleness, respect for the body at every age. A certain idea of the Alpine art of living between mountains and tranquility.

Experience a moment of pleasure with our customized treatments...

And to extend this exceptional moment, treat yourself to a gourmet break on our outdoor terrace.





NOS PARTENAIRES
OUR PARTNERS



LA QUINTESSENCE DE LA SCIENCE COSMÉTIQUE

Entièrement conçus, fabriqués et conditionnés en Suisse, les cosmétiques Cellcosmet (pour les femmes) et Cellmen (pour les hommes) proposent des produits de soin sur mesure, en fonction des besoins propres à chaque type de peau.

L'usage régulier de ces produits améliore ainsi visiblement l'aspect de la peau et retarde efficacement les effets visibles de son vieillissement.

THE QUINTESSENCE OF COSMETIC SCIENCE

Formulated, manufactured and packaged from start to finish in Switzerland, the Cellcosmet range for women and the Cellmen range for men offer fully personalised cosmetics, carefully tailored to the specific needs of every skin type.

Regular use of these skincare solutions noticeably improves the skin's appearance and effectively delays visible signs of ageing.





LA HAUTE COUTURE DE LA COSMÉTIQUE

Depuis plus de 40 ans, Biologique Recherche développe en France des soins haute performance aux formules ultra-dosées, sans parfum, composées d'actifs naturels ou biotechnologiques. Sa méthode unique, fondée sur la personnalisation et l'efficacité visible, est aujourd'hui reconnue dans plus de 75 pays et dans les spas les plus prestigieux, dont son adresse emblématique au 32 avenue des Champs-Élysées.

«HAUTE COUTURE» OF COSMETICS

For over 40 years, Biologique Recherche has been developing high-performance skincare products in France with highly concentrated formulas, without fragrance, composed of natural or biotechnological active ingredients. Its unique method, based on personalization and visible effectiveness,





POUR LES PETITS – DE 3 À 10 ANS

Parce que les enfants aussi ont droit à leur moment de bien-être, le Spa by RoyAlp propose une gamme de soins tout doux, spécialement conçus pour eux.

En collaboration avec PiouPiou Cosmetics, marque suisse naturelle et sans allergènes, chaque rituel est pensé pour éveiller les sens, tout en respectant leur peau fragile.

FOR THE LITTLE ONES – FROM 3 TO 10 YEARS OLD

Because children also deserve their moment of well-being, the Spa by RoyAlp offers a range of gentle treatments, specially designed for them.

In collaboration with PiouPiou Cosmetics, a natural and allergen-free Swiss brand, each ritual is designed to awaken the senses, while respecting their delicate skin.





LA CARTE MENU



MASSAGES & RITUEL CORPS

MASSAGES & BODY RITUALS

MASSAGE SUR MESURE

TAILOR-MADE MASSAGE

30 / 45 / 60 / 90 / 120 MIN
CHF 95 / 145 / 195 / 245 / 325

MASSAGE AUX PIERRES CHAUDES

HOT STONE MASSAGE

75 MIN - CHF 245

RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE

FOOT REFLEXOLOGY

30 / 60 MIN - CHF 90 / 180

RITUEL EXFOLIANT ET NOURRISSANT

EXFOLIATING & NOURISHING RITUAL

45 MIN - CHF 120

RITUEL EXFOLIANT ET MASSAGE SUR MESURE

EXFOLIATING RITUAL & TAILOR-MADE MASSAGE

90 MIN - CHF 270

RITUEL AU SEL DE L'HIMALAYA

HIMALAYAN SALT RITUAL

90 MIN - CHF 245

RITUEL AMINCISSANT ET REMODELANT

SLIMMING & SCULPTING RITUAL

90 MIN - CHF 230

RITUEL DRAINANT ET RAFFERMISSANT

DRAINING & FIRMING RITUAL

60 / 90 MIN - CHF 195 / 230

TRANQUILITY © PRO SLEEP MASSAGE

MASSAGE TRANQUILITY © PRO SLEEP

60 MIN - CHF 195

MASSAGE THAÏ

THAÏ MASSAGE

60 / 90 / 120 MIN
CHF 200 / 250 / 340

SOINS VISAGE FACIAL TREATMENTS

COUP D'ECLAT
RADIANCE INSTANT

30 MIN - CHF 95

EXPERIENCE VISAGE SUR MESURE
TAILOR-MADE FACIAL EXPERIENCE

60 MIN - CHF 195

cellcosmet  cellmen
Switzerland

RADIANCE (ILLUMINANT & ANTI-ÂGE)
RADIANCE (GLOW & ANTI-AGING)

60 MIN - CHF 195

ANTI-STRESS (APAISANT & HYDRATANT)
STRESS-RELIEF (SOOTHING & HYDRATING)

60 MIN - CHF 195

SWISS PROCOLLAGEN VISAGE ET COU
FACE & NECK SWISS PROCOLLAGEN

90 MIN - CHF 290

SWISS DELUXE (REVITALISANT & ANTI-ÂGE)
SWISS DELUXE (REVITALIZING & ANTI-AGING)

105 MIN - CHF 300

SWISS PROCOLLAGEN CONTOUR DES YEUX (EN SUPPLÉMENT)
SWISS PROCOLLAGEN EYE CONTOUR (ADD-ON)

15 MIN - CHF 80

SOINS VISAGE FACIAL TREATMENTS



EXPÉRIENCE VISAGE SUR MESURE

TAILOR-MADE FACIAL EXPERIENCE

60 MIN - CHF 220

SOIN BOOSTER VIP O2 (OXYGÉNANT ET ANTI-POLLUTION)

VIP O2 BOOST TREATMENT (OXYGENATING & ANTI-POLLUTION)

60 MIN - CHF 220

RESTRUCTURANT ET LISSANT (HYDRATANT ET LISSANT)

RESTRUCTURING & SMOOTHING (HYDRATING & SMOOTHING)

60 MIN - CHF 220

LIFT CVS (LIFTANT ET RAFFERMISSANT)

CVS LIFT (LIFTING & FIRMING)

60 MIN - CHF 220

SECONDE PEAU (ALTERNATIVE ANTI-ÂGE)

SECOND SKIN (ANTI AGING ALTERNATIVE TO FACIAL FILLERS)

60 MIN - CHF 330

SOIN SEBO-RÉÉQUILIBRANT (PURIFIANT ET DÉTOXIFIANT)

SEBO-REBALANCING TREATMENT (PURIFYING & DETOXIFYING)

60 MIN - CHF 195

TOLESKIN (CALMANT ET NOURRISSANT)

TOLESKIN (SOOTHING & NOURISHING)

60 MIN - CHF 195

REMODELING FACE (EN SUPPLÉMENT)

REMODELING FACE (THREE-CURRENT DEVICE - ADD-ON)

30 MIN - CHF 60

RITUELS SIGNATURE SIGNATURE RITUALS

COLLAGEN BOOST BY ROYALP *COLLAGEN BOOST BY ROYALP*

90 MIN - CHF 450

Une infusion de collagène, d'extraits cellulaires stabilisés et d'acide hyaluronique pour une peau ferme, dense et repulpée. Sublimez les effets du soin avec l'Essence cellulaire CellLift pour booster la santé de votre peau. Vous irradiez de beauté !

An infusion of collagen, stabilised cell extracts and hyaluronic acid for a firm, dense and plump skin. Enhance the effect of the treatment with the CellLift Cellular Essence in order to boost your skin health. You radiate beauty!

ME TIME *ME TIME*

2H30 MIN - CHF 425

Un gommage du corps, un massage relaxant, un coup d'éclat pour le visage le tout peaufiné par une manicure et une pédicure express : Le bonheur d'être Soi !

A body scrub, a relaxing massage, a radiance-instant, all perfected by an express manicure and pedicure: The happiness of being yourself!

BAIN SONORE* *SOUND BATH*

45 MIN - CHF 140

MASSAGE AUX BOLS TIBÉTAINS * *TIBETAN BOWLS MASSAGE**

60 MIN - CHF 195

BAIN SONORE ET MASSAGE SUR MESURE * *SOUND BATH & TAILOR-MADE MASSAGE**

90 MIN - CHF 245

*SUR DEMANDE / ON REQUEST

SOINS ENFANT CHILDREN'S TREATMENTS

POUR LES PETITS - De 3 à 10 ans

For our little ones - From 3 to 10 years old

SOIN VISAGE «J'ai la tête dans les nuages»

«Head in the Clouds» FACIAL TREATMENT

30 MIN - CHF 70

MASSAGE DOUCEUR

SOFTNESS MASSAGE

30 MIN - CHF 70

BEAUTÉ DES MAINS OU DES PIEDS « Je suis une Fée»

«I Am a Fairy» MANICURE OU PEDICURE

30 MIN - CHF 40

BEAUTY TIME

EXPRESS MANICURE OU PEDICURE

EXPRESS MANICURE OR PEDICURE

Préparation de l'ongle, cuticules et massage, pose de vernis classique 45 MIN - CHF 110
Nail filing, cuticles treatment & massage, classic nail polish

Préparation de l'ongle, cuticules et massage, pose de semi-permanent 60 MIN - CHF 150
Nail filing, cuticles treatment & massage, semi-permanent nail polish

ROYALP MANICURE OU PÉDICURE

ROYALP MANICURE OR PÉDICURE

Préparation de l'ongle, traitement des cuticules, gommage et massage, 75 MIN - CHF 155
un soin d'hydratation intense offert, pose de vernis classique
Nail filing, cuticles treatment, exfoliation & massage, a complimentary moisturizing treatment, classic nail polish

Préparation de l'ongle, traitement des cuticules, gommage et massage, 90 MIN - CHF 190
un soin d'hydratation intense offert, pose de vernis semi-permanent
Nail filing, cuticles treatment, exfoliation & massage, a complimentary moisturizing treatment, semi-permanent nail polish

ÉPILATION (Sur demande)

WAXING (On request)

À PARTIR DE CHF 20
STARTING FROM CHF 20

OFFRES OFFERS

WEEK DAY SPA & LUNCH

Cette offre comprend / This offer includes

**Accès au Spa by RoyAlp avec sauna, piscine, cheminée, jacuzzi,
hammam et fitness durant 3 heures**

*Access to the Spa by RoyAlp with sauna, swimming pool, fireplace, jacuzzi,
steam room and fitness facilities for 3 hours*

Menu midi du BeAr's Bar : un plat, un dessert et une boisson sans alcool

BeAr's Bar lunch menu with a main course, dessert and non-alcoholic beverage

L'offre est uniquement disponible du lundi au vendredi

The offer is only available Monday through Friday

CHF 89 / PERSONNE

CHF 89 / PERSON





SPA PRIVÉ PRIVATE SPA

Accès pour deux personnes / Access for two people

60 MIN - CHF 100

90 MIN - CHF 150

120 MIN - CHF 200

Formules à la carte / Custom packages

WELLNESS

Bouquet de légumes crus en pinzimonio et jus detox

Raw vegetables bouquet with pinzimonio and detox juices

CHF 50

DOUCEUR

Sélection de mignardises et cocktails

Slection of pastry mignardises and cocktails

CHF 60

ROYALP

1/2 bouteille de champagne, dégustation de caviar Persé avec ses blinis et sauces

1/2 bottle of champagne, tasting of Persé caviar with its blinis and sauces

CHF 100



YOGA

YOGA, MÉDITATION & MARCHE MÉDITATIVE

Yoga, Meditation & Walking mindfulness

COURS COLLECTIFS & PRIVÉ SUR DEMANDE

Private & Group classes upon request

Classe privée / Private class

60 MIN - CHF 90

Classe collective (dès 2 personnes) / Group class (2 people minimum)

60 MIN - CHF 50



FITNESS

24H/24, 7J/7
POUR ENTRETENIR SA FORME
24h/7 to stay fit

ACCÈS AU SPA ACCESS TO THE SPA

ACCÈS AU SPA POUR LA CLIENTÈLE EXTÉRIEURE*

*Spa Access for external guests**

JOURNALIER ADULTE* / JOURNALIER ENFANT**

Daily Adult / Daily Child***

CHF 80 / CHF 40

ACCÈS JOURNALIER FITNESS*

*Daily Fitness Access**

CHF 35

Piscine & Spa

Spa & Pool

10H-19H

10AM-7PM

Fitness

10H-19H

10AM-7PM

*L'accès peut-être restreinte en cas de forte affluence. Merci de réserver votre accès à l'avance

**Access be restricted in case of high occupancy. Thank you to book your access in advance*

** Jusqu'à 10 ans révolus

***Until 10 years old included*

ABONNEMENTS MEMBERSHIPS

HEBDOMADAIRE/ WEEKLY

CHF 109

MENSUEL / MONTHLY

30 min de soin + 3 accès invités + 10% sur prestations

30 min Treatment + 3 guest access + 10% on services

CHF 349

TROIS MOIS / THREE MONTHS

60 min de soin + 5 accès invités + 10% sur prestations

60 min Treatment+ 5 guest access + 10% on services

CHF 899

ANNUELLE / ANNUALLY

2 soins de 90 min + 10 accès invités + 10% de réduction sur tous les soins

Two 90-minute treatments + 10 guest access passes + 10% discount on all treatments

CHF 2500

CARTE FIDÉLITÉ/ LOYALTY CARD

12 mois incluant 10 accès journaliers / 12 months, 10 daily access

CHF 649

Offre exclusive pour notre fidèle clientèle de Villars. Bénéficiez dès maintenant de 10% de réduction.

Exclusive offer for our loyal Villars clientele. Enjoy 10% off all our prices.



CONDITIONS GÉNÉRALES

RELAX - Nous vous conseillons d'arriver au Spa au moins 15 min avant le début de votre soin.

ARRIVÉE TARDIVE - Pour votre information, toute arrivée tardive entraînera la diminution du temps imparti à votre soin.

POLITIQUE D'ANNULATION - Tout soin non annulé au moins 24 h à l'avance sera facturé à 80%.

TENUE AU SPA - Votre confort est notre priorité. Nous vous fournirons le linge nécessaire. Le port du mail-
lot de bain est obligatoire.

HYGIÈNE - Conformément à nos engagements concernant la propreté, la sécurité et l'hygiène, notre équipement de soin est stérilisé et assaini après chaque utilisation.

ETIQUETTE - Merci de noter qu'il est interdit de fumer dans l'enceinte du Spa. D'autre part, le Spa ne pourra être tenu comme responsable des objets de valeur qui y seront apportés. Tout comportement inopportun pendant un soin mettra un terme à celui-ci de manière immédiate et sera facturé dans son intégralité. Enfin, veuillez respecter la sérénité des lieux (bruits, enfants, téléphones portables, etc.).

CONDITION PHYSIQUE ET FEMMES ENCEINTES - Nous vous demandons de bien vouloir nous informer de votre condition physique lors de réservation de soin. Concernant les femmes enceintes de moins de 3 mois, le Spa se réserve le droit de refuser de pratiquer des soins non recommandés. Contacter la réception du Spa pour plus d'informations.

CONDITIONS RELATIVES À L'ÂGE - Les enfants et adolescents de 2 à 16 ans doivent être obligatoirement accompagnés d'un adulte. L'accès au sauna et au hammam est réservé aux adultes.

PÉRIODE DE DÉTENTE Veuillez noter que deux périodes de relaxation sont dédiées aux adultes : de 7h à 9h30 et de 18h30 à 21h.

TERMS AND CONDITIONS

RELAX - We encourage you to arrive at least 15 min before the beginning of your treatment.

LATE ARRIVAL LATE ARRIVAL - For your information, any late arrival will reduce the time allotted to your treatment.

SPA CANCELLATION POLICY - Any treatment not cancelled at least 24 hours in advance will be charged 80% of the treatment.

WHAT TO WEAR WHAT TO WEAR - Your comfort is our priority. We will provide you with towels, robes and slippers. Wearing a swimsuit is mandatory.

HYGIENE - In keeping with our commitment to cleanliness, safety and hygiene, our treatment equipment is sterilised and sanitized after each use.

ETIQUETTE - Please note that smoking is not allowed inside the Spa. On the other hand, the Spa cannot be held responsible for the valuables brought into the Spa area. In case of any untimely behaviour during the treatment, the latter will terminate immediately and will be fully charged. Finally, please respect the serenity of the place (noise, children, cell phones, etc.).

HEALTH CONDITIONS AND PREGNANT WOMEN - Please kindly inform us of your physical condition when booking a treatment. For pregnant women under 3 months of age, the Spa reserves the right to refuse treatments which are unrecommended. Please contact the Spa reception for more information.

AGE REQUIREMENTS AGE REQUIREMENTS - Children and teenagers from 2 to 16 years old must be accompanied by an adult. Access to the sauna and steam room is only for adults.

RELAXATION PERIODS RELAXATION PERIODS - Please note that there are two relaxation periods for adults: from 7AM to 9:30AM and from 6:30PM to 9PM

le SPA

B Y R O Y A L P

DOMAINE DE ROCHEGRISE 23
1884 VILLARS-SUR-OLLON SWITZERLAND

+41 24 495 90 07 | SPA@ROYALP.CH

WWW.ROYALP.CH